

PETITE CHAISE DEVIENDRA GRANDE

IL ÉTAIT UNE FOIS UNE PETITE CHAISE, UNE MOYENNE & UNE GRANDE. ELLES ÉTAIENT À LA FOIS SIÈGE D'APPOINT, TABLE BASSE, BUREAU, ESCABEAU, REPOSE-PIEDS...



/// MAÎTRISE D'OEUVRE ///

Romain VIAULT > Designer

/// CALENDRIER ///

2013 > Étude sans suite

/// DESCRIPTION ///

1 > Chaise haute / De 6 mois à 2 ans

2 > Chaise rehaussée / De 2 ans à 6 ans

3 > Chaise junior / A partir de 6 ans

/// MARCHÉ ///

Design

/// ENVIRONNEMENT ///

Mobilier évolutif et recyclable

/// PRÉSENTATION ///

Ces trois assises s'imbriquaient tel un meuble gigogne. Toutes empilées, elles devenaient une chaise haute adaptée au bébé. Quand on en assemblait deux, elles étaient à la taille de l'enfant, ni trop petites, ni trop grandes. Quant à la chaise seule, elle était tout à fait comme il faut pour le junior. Puisque le bébé, l'enfant et le junior pouvaient s'asseoir à la hauteur de la table, toute la famille s'y réunissait pour manger sa soupe, ni trop chaude, ni trop salée. Comme la famille était parfaitement installée, Boucle d'Or put s'inviter à table et trouver une chaise à sa taille.

